



Milad y el posible adelanto de elecciones en la ANFP: “Que me lo digan, todo se habla”

FÚTBOL. *Habló tras la eliminación rumbo al Mundial y dijo que las “decisiones se deben tomar en frío”. Buljubasich asoma como una carta a gerente de selecciones.*

Consumada la eliminación de la Selección Chilena rumbo al Mundial 2026 debido a la derrota 2-0 ante Bolivia y coronando una pobre campaña que, a falta de dos fechas, tiene al país último con apenas 10 puntos, Pablo Milad volvió a hablar ayer del estado del fútbol local. Tan rápido llegó al país, Milad se preparaba para participar hoy de un nuevo congreso de la Conmebol en Paraguay, donde se espera se confirme en su cargo el actual presidente Alejandro Domínguez en una reelección que no debería traer sorpresas.

La noche del martes Ricardo Gareca selló su renuncia en un ciclo que dejó un pobre 17,9% de rendimiento en partidos oficiales con solo un triunfo. Milad, en El Alto, dijo que no había nada claro sobre quien sucederá al ‘Tigre’ y ayer habló en un tono muy similar. “No te voy a dar ninguna información todavía porque estamos recién con la eliminación en la mente y el corazon y las decisiones se toman en frío para ver quien toma la primera fase de los partidos”, aseguró a radio ADN.



LAS ELECCIONES SON EN NOVIEMBRE DE 2026

En ese sentido, y con un tono más pausado y dolido, Milad confesó que “tengo una pena profunda, son sensaciones encontradas porque uno trata de hacer lo mejor posible y los resultados no se dieron”.

El mandamás de la ANFP fue ayer temprano a Juan Pinto Durán y a Quilín y dijo que no se topó con el DT. “No, Ricardo ya no está”, en lo que asoma a un adiós definitivo. Aclaró que “fui al partido de la

Sub 17 (amistoso con derrota 0-1 ante Uzbekistán), no me pude quedar todo el partido, y bueno, ahora a mirar para adelante con la cabeza fría para tomar decisiones”.

Milad también respondió a la carta que envió el embajador Yurii Diudin de Ucrania en Chile sobre jugar un amistoso con Rusia en noviembre en ese territorio. “Está en su derecho, pero el fútbol siempre se aleja de todos los conflictos bélicos, políticos, religiosos, es solo un deporte”, argumentó.

Consultado por la posibilidad de adelantar las elecciones de la ANFP para noviembre de este año y no 2026, según sería la idea de al menos 10 clubes, por primera se mostró tal vez abierto a hablar de su eventual salida del cargo. “Que me lo digan, todo se habla”, dijo.

En tanto, y según radio Cooperativa, quien toma fuerza para ser el nuevo gerente de selecciones sería José María Buljubasich, quien estaría cerca de dejar ese cargo gerencial en Universidad Católica después de largos años de trabajo y desgaste. CS

AGENCIAUNO